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順番 予定時間

1 比 嘉 徳 雄 議員
2 上 江 洲 安 昌 議員
3 城 間 盛 光 議員
4 上 原 晃 議員

順番 予定時間

1 山 口 修 議員
2 松 長 康 二 議員
3 仲 里 司 議員
4 田 中 直 子 議員
5 当 真 聡 議員

順番 予定時間

1 喜 屋 武 一 彦 議員
2 我 謝 孟 範 議員
3 舩 谷 政 喜 議員
4 識 名 盛 紀 議員

氏　　　　名

１２月８日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１7：００）

１２月９日（金）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

平成２８年第４回定例議会一般質問予定表

１２月７日（水）
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１． 比 嘉  徳 雄  議員 一般質問要旨 
（１） 与那古浜公園の運動場をもっと有効活用すべきでは 

① ナイターができるように照明灯の設置、又、フィールドの芝の植え替え等で夜間で

もサッカーやグランドゴルフ等ができ町民が夜間 10時まで利用できる設備にしては

どうか。 

     

（２）消防団員の年齢引き上げを検討してみたらどうか 

  ①  現在の東部消防の条例によれば、団員は 65 歳までとなっているが、生涯現役の

現在では 65歳は早いのでは。70歳までは引き上げてもよいのでは。 

   

（３）大学生の貧困問題の本町の現状は 

  ①  大学生の貧困による休学・退学が社会問題となっていますが、育英資金関連も含

め現状把握されているのか。 

     奨学金が借りられても生活費に困り学費が払えない学生がいるといわれている

が現状は。 

       

               答弁を求めるもの   町 長  教育長 

 

２． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 
（１）町観光協会設立の見通しについて 

① 観光協会の目的は町に所在する自然、歴史、文化、戦跡、各産業などを見つめ直し

それを活かしたまちづくりや地域経済の発展と生活、文化の向上に貢献するものだと

思う。設立の当初の予定は平成 27 年度であったが、大分遅れて 29 年度目標に変わ

ったが進捗状況を聞きたい。 

 

（２）子ども医療費助成の拡大について 

  ① 平成 28年度現在で、沖縄県の市町村で医療費助成の拡大を行っているところは。 

  ② 義務教育の中学生まで拡大する考えはないか聞きたい。 

      

（３）大阪府警の機動隊の「土人」「シナ人」発言と鶴保沖縄担当相の発言について 

  ① 大阪府警の機動隊員が米軍ヘリパッド建設に反対する沖縄県民に「土人」「シナ人」 

など暴言を吐いた問題をめぐって、鶴保沖縄担当相は「差別であると断じることは到 

底できない」との考えを示した。また「言論の自由はどなたにもある」「人権問題かど 

うか第３者が一方的に決めつけるのは危険」などとあたかも県民が難癖をつけている 

ような発言をして県民の怒りを買っているが、町長の所見を聞きたい。 

答弁を求める者   町  長  教育長 
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３.  城 間  盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）これからの財政計画について 

  ① 平成 30年度以降の財政の見通しは 

   財政推計で平成 30年度には実質赤字の可能性が指摘されたが現状はどうなのか。 

  ② 国保や下水道事業の特別会計への繰り出し金の増加、一括交付金事業、地方創生交

付金事業等への対応費、事業による施設の維持管理等年々財政面から厳しい状況が懸

念されるが、財政健全化等具体的な計画、取り組みはあるのか。 

 

（２）マリーナ等の活用について 

  ① マリンタウン地域の広大なエリアを占めているマリーナ、現状は経済効果未知数で

ある。今後連携して、町の発展に繋げていく対策が必要だと思うが、何か検討されて

いるのか。 

  ② マリーナ東側の船溜まり管理、運営はどのようになっているのか。 

     

（３）ヤンバル船の活用について 

  ① 現在野ざらしで置かれている状況なので、しばらくの間、軽便駅舎の緑地エリアに

展示したらどうか。交通の要衝として栄えた町ということで、海上から軽便への交通

ルートという歴史的背景がある。   

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

４． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥ施設建設について 

  ① 台湾視察について、町長の感想を伺いたい。 

  ② 事業の進捗状況と今後の本町の取り組みについての考えは。 

 

（２）沖縄の米軍基地について 

  ① 米軍北部訓練場（ヘリパッド）建設、高江の現状をどのようにお考えか。 

  ② 大阪府警機動隊員の差別的発言（土人、シナ人等）について町長の見解を伺いたい。 

 

             答弁を求めるもの  町 長  教育長 

 

５．  山 口   修  議員 一般質問要旨 

（１）危機管理の観点から問う 

  ① 町当局執行部首脳に不測の事態が発生した場合、行政指揮権等はどうなるのか。 

    自治法、与那原町条例例規集に基づいた具体的な説明を求める。 

  ② 同時に首長選挙等に於ける補充立候補者に関する説明を求める。 

   期日前投票された場合、この票は無効と考えるがどうなのか。 
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このような事態が起こりえるとは考えられないが、選挙管理委員会は対応するための 

準備などは用意して取り組んでいるのか。過去に事例はあるのか。 

  

（２）防犯カメラ等の進捗状況はどうなっているのか 

  ① 「安心・安全」な与那原町を創るため、防犯カメラの設置等が急がれると思い、何

度か質問しているがその後の進捗状況を説明願いたい。 

  ② 西原町との協議は進んでいるのか。 

 

（３）綱曳資料館、今後どうするのか 

  ① 過去何度か議会から質問されてきたが、今後の対応をもう少し詳しく説明されたい。 

  ② 資料館の解体移設とかも考えているのか。 

  ③ 親川拝所広場の拡張改修等は考えているのか。 

 

（４）景観条例について 

  ① 町内において高さ制限はどうなっているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 選挙管理委員長 

 

６． 松 長  康 二 議員 一般質問要旨 

（１）サッカー場の建設を 

  ① 本町においては公式の試合を開けるようなサッカー場が無い。練習に参加しても非

常に困っているとの声があるが、今後、建設または整備の予定は。 

 

（２）本町の認定や推奨店の設置を 

  ① 赤瓦やヒジキ等、本町を代表する特産品を取り扱っている所や作成している店舗等

に認定や推奨を行うべきではないかと考えるが、本町はどうお考えか 

 

（３）危険箇所の補修進捗状況は 

  ① 東浜水路沿い（民宿アガイ浜向かい）の水路沿い柵が壊れ、未だに補修されていな

いが、進捗状況はどのようになっているのか。 

 

（４）東浜点字ブロックについて 

  ① 東浜の点字ブロックは所々剥がれていて、その機能を果たしていないと思うが、ど

のようにお考えか。また補修予定は。 

（５）防災について 

  ① 災害時の避難ビルの協定は現状どのようになっているか。 
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  ② 実際の災害避難時にはどのようにして使用できるのかわからない住民が多いと思

うが、どのように周知しているのか。 

  ③ ＭＩＣＥや観光で来る来訪者の避難場所をどのようにお考えか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

７．仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）税・料等について 

  ① 間違って多く徴収した場合に、どういった対応を行っているのか。 

 

（２）町内の認定認証について 

  ① 本町の企業や特産品、商品、商店等に認定や認証を行う考えは無いか。 

 

（３）ふるさと納税について 

  ① 9月に提案した内容についてどうなったか。（基金についても。） 

 

（４）今後の予算について 

  ① 義務的経費を抜いた投資的予算がどのくらいあるのか。 

  ② その使い道の割合と内容をお聞かせ下さい。 

 

（５）ホテル用地について 

  ① 町づくりエリアビジョンがどうなっているのか。 

  ② 町はその計画に影響力がどのくらいあるのか。 

  ③ どの様なホテルが理想と考えるか。 

 

（６）与那原の観光について 

  ① 多くの予算が投資されているが、その額はどのくらいか。また、今後の予定額は。 

  ② 投資に伴う費用対効果は、またその責任は誰にあるのか。（一般的には町長、担当

課、議会、その他の役職者だと思うが。） 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 田 中  直 子  議員 一般質問要旨 

（１）Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種助成対象拡大について 

  ① 平成28年10月より始まるＢ型肝炎予防接種の具体的な取り組みとその対象者は何

名か伺う。 
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  ② 1 歳を過ぎると任意接種となり全額負担となります。3 歳児までの感染がキャリア

化（持続感染状態）に陥りやすいことから、キャリア化を防ぐため 1歳児から 3歳児

まで助成の拡大ができないか伺う。 

（２） 子ども医療費無料化の拡大について 

  ① 本町は現在通院が 6歳未満までとなっていますが、中学校卒業まで子育て支援の一

環として拡大できないか伺う。 

 

（３）認知症対策について 

  ① 認知症の対象者は何名か伺う。 

  ② 認知症によりこれまで問題になった事例はあるのか伺う。 

  ③ 今後の取り組みを伺う。 

 

（４）町営住宅入居について 

  ① 町営住宅の入居状態を伺う。 

  ② 町営住宅において、障がい者世帯、高齢者世帯、多子世帯への対応について伺う。 

 

（５）公共下水道効果促進事業について 

  ① 昨年度の実績、件数 

  ② 今年度の計画、接続工事への補助金の対応について伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥについて 

  ① ＭＩＣＥについての直接的な予算について（負担はあるのか）。 

  ② インフラ整備等に関する町の予算額等は。 

   

（２）軽便駅舎と観光交流施設について 

① 指定管理後の状況は。 

② 以前とどのように変わったか。 

 

（３）町の業務と職員体制について 

  ① 業務に対して職員数は適数か。 

  ② 職員の残業等が増えていると聞くが把握しているか。 

  ③ サービス残業等について上司は理解しているか。 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１０． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）町道の雑草管理について 

  ① 町内に対象箇所はどの位あるのか。 

  ② 整備、刈取りの状況は（刈取りの周期）どのようになっているのか。 

  ③ 優先順位はあるのか（重点地点、通学路等） 

  ④ 地元行政区に委託してはどうか。 

 

（２）道路行政について 

  ① 町内いたるところに道路の隅切りが必要なところがあるとおもうが、実態調査をし

たことがあるのか。 

  ② 東浜の路上駐車の実態は確認できているのか。 

  ③ 火災、救急活動の妨げになっていない道路行政になっているか。 

  ④ 点字ブロックの改修について（現状はどうなのか）。 

     

（３）一括交付金について 

  ① 現在いろんな事に予算が使われ行政運営も大変助かっていると思うが残り期間の

活用予定は。 

  ② これまでに不適正な予算支出はないか。 

  ③ 沖縄振興予算（一括交付金）の延長や新たな振興予算の要求は考えているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１１． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）前議会で取り上げた私道整備、駐車場開放について 

  ① 進捗は 

 

（２）国保事業について 

  ① 県移管になった場合、どの様になるか。 

 

（３）行政組合について 

  ① 見直しの考えは。 

  ② 南斎場の運営は当初計画のあらましの通告を。 

  ③ 現状はどうなっているか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１２． 舩 谷  政 喜 議員 一般質問要旨 

（１）子ども医療費、現金を持たずに受診を 

  ① 病院で現金を持たずに支払われる現物給付制度があると非常に助かる。 

与那原町はどのように考えているか。 

  ② 現物給付をするにはどういった方法があるか。 

 

（２）健康な町与那原町を目指して 

  ① 介護予防の一環として地域支援事業があるが、成果はどうなっているか。 

 

（３）財政を潤し、福祉、子育て環境、教育等に潤いを 

  ① 以前公共工事を早くし、早い工事のスタートができればと質問した。 

   その後、どのように話し合いがもたれ、改善されたか。 

 

         答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１３． 識 名  盛 紀 議員 一般質問要旨 

（１）大型ＭＩＣＥ施設誘致に向けての受け入れ体制について 

  ① 道路網の整備とソフト事業（医療体制、防犯等）の現状について伺いたい。 

  ② 国道３２９号線サンエー横側から当初予定の立体交差に戻し、交通渋滞を解消すべ

きと考えますが。 

  ③マリンタウン地区を「国家戦略特区」に指定するよう、政府に要請をしてはどうか。 

 

（２）観光振興について 

  ① 観光客の町への誘客について、具体的にどの様に考えているのか。 

  ② 政府が策定した観光ビジョンで訪日客を２０２０年に 4000 万人に引き上げる目標

を設定し、地方への誘客を推進するとの事。Be.Okinawa琉球列島周遊ルートの中に、

本町も組み込んではどうか。 

  ③ 観光客（外国人等）がＭＩＣＥ施設等を利用する場合、固定資産税の超過課税は考

えられないか。 

 

（３）国際交流について 

  ① 海外のユナバルンチュの皆さんと積極的に交流を深め、人材を活用し、町の PRを

すべきではないか。 

  ② ホストタウン事業について、どう考えるか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 


